



خزان مياه كبير قابل للفك

يمكن فك خزان المياه الكبير الذي تبلغ سعته 1,8 لترت لإعادة ملئه بسهولة من أجل ضمان استمرار جلسات استخدام البخار لمدة طويلة من دون انقطاع.

Large and detachable water tank

The large 1.8L water tank can be detached for easy refill to ensure long steaming sessions with no interruptions.

سهولة إزالة التجاعيد من كل أنواع الأقمشة

استخدم السلسلة 1000 للجهاز البخاري للملابس من Philips في حياتك اليومية لإزالة التجاعيد بسهولة. وبفضل إعدادات البخار المتعددة وخزان المياه الكبير، يمكنك بسهولة تامة كيّ كل أنواع الأقمشة بسرعة وكفاءة من دون توقف.

Easy dewrinkling on all kinds of fabrics

The Philips Garment Steamer 1000 Series is your everyday companion for easy de-wrinkling. Thanks to multiple steam settings and the large water tank, you can conveniently steam all kinds of fabrics quickly and effectively without interruptions.



1800
Watt



إعدادات البخار المتعددة للحصول على نتائج أفضل

يمكنك تعيين إعداد البخار المفضل لديك للحصول على نتائج مثالية على أنواع الأقمشة المختلفة. استخدم مستوى البخار المنخفض للأنسجة الرقيقة وإعداداً أقوى للأنسجة الأسمك والمعاطف.

Multiple steam settings for better results

Set your preferred steam setting for optimal results on different fabric. Use low steam for thinner fabrics and a more powerful setting for thicker fabrics and coats.

آمنة على كل الأقمشة القابلة للكيّ

إن الجهاز البخاري آمن للاستخدام على كل الأقمشة والملابس، حيث يمكن الضغط بلوح البخار بأمان على أي نوع من الملابس من دون خطر حرقها، وهو حل رائع للأقمشة الناعمة، مثل الحرير.

Safe on all ironable fabrics

The steamer is safe to use on all ironable fabrics and garments. The steam plate can be safely pressed against any clothing with no risk of burning; a great solution for delicate fabrics like silk.



يقضي على 99,9% من البكتيريا وعت الغبار* للحفاظ على انتعاش الملابس

يقضي البخار الساخن لمدة طويلة على 99,9% من البكتيريا وعت الغبار ويزيل الروائح الكريهة للحفاظ على انتعاش الملابس.

Kills 99.9% of bacteria and dust mites to refresh garments

Prolonged hot steam kills 99.9% of bacteria and dust mites* and removes odors to keep garments fresh.

عمودان قابلان للضبط لإعدادات ارتفاع متعددة

يمكن ضبط العمودين حسب الارتفاع المطلوب لتعليق الملابس وكيها بالبخار بشكل مريح.

Adjustable double poles for various height settings

The double poles can be adjusted to the desired height to hang your garments and steam them comfortably.

Additional Data

معلومات إضافية

- الطاقة 1800 واط
- خزان مياه قابل للفك سعة 1,8 لتر
- 3 إعدادات للبخار
- بخار مستمر يبلغ 36 غ/الدقيقة
- الملحقات: علّاقة، قفاز، فرشاة
- تصميم مدمج للتخزين السهل
- آمنة على كل الأقمشة القابلة للكيّ
- طول سلك الطاقة = 1.5 م



بخار مستمر يصل إلى 36 غ/الدقيقة

ينتج محرك البخار بخاراً مستمراً قوياً يبلغ 36 غ/الدقيقة لإزالة التجاعيد من الملابس ببضع تمريرات فقط.

Continuous steam up to 36g/min

The steam engine produces 36g/min of powerful continuous steam to enable de-wrinkling with only a few strokes.

وقت إحماء يبلغ 45 ثانية، حتى تجهز بسرعة

عند الحاجة إلى استخدام الجهاز البخاري، فإنه يكون جاهزاً للاستخدام في غضون 45 ثانية ليتمكنك من وضع اللمسات النهائية في آخر لحظة.

45 seconds heat up time, to be ready in no time

Whenever you need it, the steamer is ready in 45 seconds to help you with last minute touch-ups.